

Der Gemeindeverwaltungsverband stellt zum 01.01.2025 auf das Programm Kommunalmaster Steuern und Abgaben kurz KM-StA um.

Diese Umstellung erfordert u.a., dass die diesjährige Jahresendabrechnung der Wasser- und Abwassergebühren noch im Kalenderjahr 2024 abgeschlossen sein muss.

Gegenüber der bisherigen Vorgehensweise ergeben sich daher (einmalig) folgende Änderungen:

- Die Selbstablesung der Zählerstände erfolgt bereits ab Anfang September.
- Abgelesene Zählerstände werden vom EDV-System auf den 31.12.2024 hochgerechnet.
- Unsere Jahresendabrechnung 2024 wird bereits im November erstellt und versandt.